Aumenta en Argentina la Violencia Política

Más de 30 Muertos en los Ultimos 7 Días.—En la Provincia de Salta Fueron Abatidos 6 Guerrilleros en 2 Enfrentamientos.— Fue Hallado Muerto el Científico Italiano Giancário Setti

(AFP y PL)

BUENOS AIRES, 20 de abril. Más de 30 personas resultaron nuertas como consecuencia de riolenta política ocurrida dutante la semana pasada y hasta hoy en distintos lugares de la Argentina.

'e intensidad se re-

istró hace 7 días cuando un apo subversivo asaltó el regimiento 121 de Artillería ubicado en Rosario, a 350 kilómetros al norte de aquí.

En ese ataque perdió la vida el coronel Horacio Carpani Costa, cuando vestido de civil y con pistolas en ambas manos ordenó a 2 supracio soldados, luego de identificarse, que lo siguieran para participar en la defensa del cuartel.

Los supuestos soldados (guerrilleros uniformados) acribillaron al militar, quien pereció instantáneamente, según relató el diario La Prensa.

El comandante general del Ejército, teniente general Leandro Enrique Anaya, se refirió al problema del extremismo ampliamente en 2 reuniones muy comentadas por los medios informativos locales.

Ante 700 altos oficiales del Ejército, el comandante en jele ofreció amplios detalles de la misión que la fuerza está cumpliendo en la lucha contra la guerrilla en la provincia de Tucumán, a mil 500 kilómetros al noroeste de la capital.

Posteriormente, el jueves 17, Anaya y los generales del Estado Mayor General se reunieron con legisladores que integran las comisiones de Defensa de ambas cámaras parlamentarías, En la reunión, según dio tuenta un diario local, los les ladores escucharon un relato minucioso sobre los origenes de la organización guerrillera ERP y supuestas relaciones con la "Cuarta Internacional", cuya sede se ubica en París, y con sectores políticos que operan desde Cuba.

Según los observadores políticos locales, las muertes políticas se tornan día a dia más selectivas, a la manera de se frentamientos donde resumas

más perjudicados los izquiero distas.

El ministro del Interior Alberto Rocamora manifestó a los periodistas en el Congreso Nacional que la actividad de la organización de extrema derecha denominada Alianza And. comunista Argentina y conocida como "Triple A" fue evaluada al igual que otros grupos terroristas. Aclaró que de ninguna manera "puede ser considerado un grupo parapolicial".

VIOLENCIA POLITICA

Entre tanto, 6 guerrilleros fueron muertos hoy en enfrentamientos con efectivos de la policía provincial de Salta, mil 729 kilómetros al norte de esta capital, según se informó oficialmente.

Los choques, según las fuentes, tuvieron lugar en la villa veraniega San Lorenzo y en Rosario de Lerma, a 9 y 20 ki-lómetros de la capital provincial, respectivamente.

Tres de los abatidos, dijeron voceros policiales, fueron identificados como Alfredo Matioli, Ricardo Tapia y Sergio Marcos Estopinon.

Los nombres de los otros muertos no fueron revelados aún

En el enfrentamiento de Rosario de Lerma resultó herido un agente de la policía, cuyo nombre no fue revelado tampoco.

Mientras, la policía bonaerense informó que está investigando el atentado dinamitero efectuado contra las oficinas del del consulado chileno en Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de aquí.

Según la información oficial, un grupo que se autoidentificó como perteneciente a la organización Montoneros colocó en el consulado de Chile de esa ciudad una bomba de regular poder que ocasionó daños materiales en el edificio.

ASESINATO NO ESCLARECIDO

Por otro lado, un científico italiano que desapareció misteriosamente a fines de marzo al llegar a la Argentina, apareció muerto en un hospital de Buenos Aires, revelaron hoy aquí círculos policiales.

Se trata del médico Giancarlo Setti, de 40 años, conceptuado como uno de los más prominentes especialistas del mundo en afecciones de los vasos linfáticos del hígado.

Setti llegó el 23 de marzo a Buenos Aires para intervenir en un congreso de Linfologia. Desde ese entonces se perdió todo rastro del científico y su desaparición fue denunciada por un hermano.

Después de intensas búsquedas, recién hoy se conoció su suerte.

Giancarlo Setti había ingresado gravemente herido a un hospital local, con distintos golpes en el cuerpo, el 27 de marzo y faleció el 10 de abril.